

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marta Rivera de la Cruz y Guillermo Díaz Gómez, Diputados del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre diferentes cuestiones que atañen a RTVE.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En las últimas semanas se han sucedido una serie de acontecimientos que afectan a RTVE en diversa medida:

- 1. La posición de RTVE en el debate electoral fue bochornosa. Plegada a los dictados de La Moncloa, la radio y televisión pública financiada por todos los españoles, se sometió a la estrategia electoral del PSOE. Ello produjo una revuelta entre los trabajadores y tuvieron que rectificar ante la sucesión de los acontecimientos.
- 2. Sobre las audiencias: estamos en el peor momento en la historia de RTVE. Los españoles pagan una tv que no ven y una radio que no escuchan. Esto pone en peligro la viabilidad de estos medios públicos. Han gastado 200.000 en estudios para remontar las audiencias. Nosotros gratuitamente le indicamos un comienzo para que los españoles recuperen la confianza en su radio y televisión. Terminen con el mandato de la administradora única, porque ya no es provisional. Su mandato va camino de ser eterno.
- 3. El sectarismo sigue siendo el hilo conductor de los informativos. La falta de objetividad es palmaria y deriva a veces en falta de rigor: hace pocos días una pieza de un informativo calificó de "desaparecidas" a 14 mujeres monjas que habían sido sacadas por la fuerza de sus residencias por milicianos y posteriormente asesinadas. En este mismo periodo, en el perfil de Twitter de La 2 Noticias, escribieron el siguiente texto: "Lo del PP, Ciudadanos y Vox, no era un trío. Eran dobles parejas". ¿No les da vergüenza la sorna con la que se refieren a fuerzas políticas apoyadas por millones de españoles que les pagan a ustedes el sueldo?
- 4. Gracias a Ciudadanos, RTVE está sometida a la Ley de Transparencia: no es de recibo que ustedes amenacen con acciones judiciales a medios privados como El Mundo que publican los sueldos de sus directivos. Los sueldos públicos, son públicos en todas sus aristas.



En virtud de lo expuesto le realizamos las siguiente preguntas para respuesta por escrito:

- 1. En cualquier empresa privada con las audiencias que usted cosecha y el bochorno en torno al debate electoral, su responsable sería cesado ¿piensa usted dimitir?
- 2. ¿Qué valoración hace sobre el calificativo "desaparecidas" para explicar el secuestro y posterior asesinato de 14 mujeres?
- 3. ¿Qué le parece que en los perfiles de redes sociales, como el de La 2 Noticias, hagan mofa de los partidos de la oposición?
- 4. ¿Cuándo piensan aplicar la Ley de Transparencia a la que están sometidos desde la reforma de la norma por la que se rigen?

Marta Rivera de la Cruz

Diputada GP Ciudadanos

Guillermo Díaz Gómez

Diputado GP Ciudadanos